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MUNICIPALIDAD DE CONCHALÍ 
CONCEJO 

RESUMEN  AC  e SISIÓ 
C'  at  JO 

JUEVES 17 DE 
MODA 

G*STO 2023 15:30 

En Conchalí, se inicia la sesión ordinaria 
el salón La Cañadilla, presidida por el 

CONCEJALES PRESENTE 

1. SRA.  GRACE  ARCOS M TUi!ANA 
2.  SR.  SANTIAGO ARRIAG DA OJAS 
3. SRTA. MARJORIE MEL VA NZUELA 
4. SRA. PATRICIA MOLINA 	A 

6. SRA. NATALIA SARMIENTA 	
l UMÁN  
NA  

5. SRTA. DENNISSE PALAC • 

7. SR.  MARIO SOTO ALARCÓ 
8. SR.  CARLOS SOTTOLICHIO QUIZA 

DIRECTORES MUNICIPALES 

1. CLAUDIA FAÚNDEZ FUENTES 
2. DANIEL BASTIAS FARIAS 
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PRESENCIAL 
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SECRETARIO  
MUNICIPAL  =,2 I  

ADMINISTRADORA MUNICIPAL 
SECRETARIO MUNICIPAL 
DIRECTOR ASESORÍA JURÍDICA (S) 

TEMAS:  

1. Aprobación de Actas 
	

S. Ordinaria 01.06.23 
S. Ordinaria 08.06.23 

2. Cuenta 

3. Citación de Director de Obras Municipales en el marco de lo dispuesto en el 
artículo 79 letra L de la Ley N° 18.695 Orgánica Constitucional de 
Municipalidades, para que informe sobre la Declaración de Impacto Ambiental 
relativa al proyecto "Edificio Independencia". 

4. Autorización para  Solicitor  Anticipo de Subvención para Retiro Voluntario de 5 
Asistentes de la Educación por un monto de $ 54.977.863 

5. Varios 
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COMPLEMENTO 

1. Aprobación Subvenciones que se indican. 

PRIMER TEMA  
APROBACIÓN ACTA SESIÓN 	ORDINARIA 01.06.23 

ORDINARIA 08.06.23 

Acta 01.06.23 — Página 34 

La concejala señora  Grace  Arcos M., señala que luego de la exposición de la 
Directora de Educación, sobre la movilización de los profesores, en el Acta se 
menciona que "lamentablemente el foco está en el ámbito pedagógico", aclara que su 
intervención no fue en tono lamentable, más bien se expresó que "el foco esta puesto 
en el ámbito pedagógico". 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Acta S. Ordinaria 01.06.23, con 
la observación formulada por la concejala Arcos, quedando expresado: 

"el foco está puesto en el ámbito pedagógico". 

Acta 08.06.23  

Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Acta S. Ordinaria 08.06.23, sin 
observaciones. 

SEGUNDO TEMA  
CUENTA  

1. Entrega Tramitación Cuenta Sesión Ordinaria 10.08.23. 

2. Informe de Actividades Municipales semana del 07 al 13 de agosto de 2023. 

3. Carta de la Agrupación Social, Cultural y Deportiva EFC, solicitan subvención 
para arriendo del Centro Deportivo. 

4. Memorándum N°238 de Administración Municipal, de fecha 11.08.23, da 
respuesta a consulta realizada por la concejala Arcos, quien solicito información sobre 
el Plan de Seguridad en los alrededores de los Centros de Salud de la Comuna. 

5. Memorándum N°233 y Memorándum N°243 ambos de Administración 
Municipal, dan respuesta a consulta realizada por la concejala Arcos, quien solicito 
informar sobre medidas de seguridad preventiva en los alrededores de Jardines 
Infantiles de la comuna. 
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6. Memorándum N°234 y Memorándum N°239 ambos de Administración 
Municipal, dan respuesta a consulta realizada por la concejala Palacios, quien ha 
solicitado informar sobre el Plan de Acción ante la situación de inseguridad frente a 
robos y agresiones ocurridas en dependencias del CESFAM Lucas Sierra y sus 
funcionarios. 

7. Memorándum N°438 de la Dirección Medio Ambiente, Aseo y Ornato, de fecha 
11.08.23, responde consulta realizada por la concejala Palacios, quien solicitó informe 
relativo a las jornadas de poda, realizadas en Plaza ubicada en Pasaje Cristina y 
Gestrudis. 

8. Memorándum N°237 de Administración Municipal, de fecha 10.08.23, responde 
consulta realizada por la concejala Arcos, la cual ha solicitado análisis del estado 
estructural e infraestructura de los Estadios Públicos de Conchalí. 

9. Memorándum N°247 de Administración Municipal, de fecha 16.08.23, responde 
consulta realizada por la concejala Arcos, la cual ha solicitado protocolo de 
procedimiento de uso del correo Institucional 

TERCER TEMA  
CITACIÓN DE DIRECTOR DE OBRAS MUNICIPALES EN EL MARCO DE LO 
DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 79 LETRA L DE LA LEY N° 18.695 ORGÁNICA 
CONSTITUCIONAL DE MUNICIPALIDADES, PARA QUE INFORME SOBRE LA 
DECLARACIÓN DE IMPACTO AMBIENTAL RELATIVA AL PROYECTO "EDIFICIO 
INDEPENDENCIA".  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

El Director de Obras Municipales (S) señor Carlos Jiménez, expone en base a  
power point,  documento que forma parte integrante de la presente acta 

SECRETARIO 
MUNICIPAL 
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CONCHAL! 
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PRONUNCIAMIENTO MUNICIPAL 
DIA EDIFICIO INDEPENDENCIA 

ECCIÓN DE OSEAS M UNI C I PALE 5 
I. MUNICiPADDAD DE CONCHAD 

AGOSIO 2023 

00 INDICE 

9z.494A14 

I. nItcCE011~0 SAW WOO DC IVALLIACON '4.4PACIO  ~MAL  ORG 	C 

2. Mot 000N De C fr,CACIÓN AMVADISnl, -ES)IfICIO thrennit3INC - ,&!T. 33. 

PERmaS0 DE ED,' E1CAC {I« re iv= 

J. RKLAMACX:*: r !Minty's 

S. r*OzDASUCONIRIX 

I 

•) - rrn: 

6 NICIPAL r'l 
\ .., 

' \ -• "--- 
4 



fr SECRETA 
MUNIC 

* 
5 

Página 5 de 23 

0 FROCEDM1NTO SBA Y  ORGANISMOS  COMPETRNTES 

• IV 1E300 DE EASES GellEtAtel Ott AUDIO AlANIEITE Y 111. orao APEOFIA IteGtAIONTO Oft SWUM Of EVAIOAOON De  IMPACTO  »MENIAL. 

I. e shte,ta- <se.:o 	 'e 	 4*. C060 Evoloocten ~betted MAI ,,,ionor, ol oo,ote, 1-5a= fled oe 

let 19.-Xt,' 

• Alt Oc Cooretooncleró Sereicto de froluoolen Amtvenen ocentotisbeeklo del Alberto de eretkoción de ~Co ~tent& ~no la 

SCOM10000, 441 48 otooneenos 0,,Pe 	ul.v,,,enzvoos 4004 ~so. 0040 0% Noe*: a* 004400 45 lann '<dos OeCe'st.e>eiCeeeedOlC W..* WI 

ern wlet 

2.EvIlslcodo8 ~moat  te,  our lot oteeetot 	 rum 40 1404040 de eeoldoeidn 	 My( Pteteclo dopenaondo de) Weelekil ffidOelO 

CrelAMIdle,se 101 ede coon:to,» 5,2 Wi C0ft40 RA o 	•n-otree,o 

• Att. OA A settor Ott to,,Ooluoetee, ccoAttoOnoospoenottio 40 04004000 deOen 4404000 .040 £7,01.`,1*.U.Lid4 old Inryan. 4.> Aneete,to jfEAJ 

elebeeet 004 0111.01›.11OlOtOnitteetne&tonoqe1A/.. ottAA Oonet~lot„," 

Modonte EAEONISO Umiont, h.  0344» le95 lonlogo k04 4»00004041 2ora votoradornx 41C00. mewl" parIlcu~relpect4e. pc~ohtss ez.vtla,a,  

I  u.npoo~ y More:WM> de tollIOnta 	lerlentepOt d11.141 Olt Allotageenr: 

• AK Mt "Ins A42,W1404 nelkboolniu,i,NoliDies 00040000 knuicr ¿.arruptot.: 	 ;-»40.44*0044*040404440040  

~MX,» 4,'SK.JCWS impocfootnoiontol. too lot ltottoostell 

leheedet AfOultlelelleto Enotobillodeootottoe teeitottien tot swot deetonodot Wood. o moteroden- 

01. 1110C10~0 WA Y MOSAICS COMPUENTCS 

 

al *few COO slloun  ce  poolociOn, credo» 0 to contlictet OtottO eel^ to, emu:~ o yellow& 
40 11e1 Ins oa.erunItillif test koi soon. lc:el:0150W em¿doo bos nevsoi »co uceevenc.oeles, ›Kedk$31 Afe40, 0ge2 eke, 
C) %mew ~We 0* cernifiecfiraes 4044.4 o ottoortooptrelootko oho sto•moi cee ',Pao coo~s quoos 0ten04.01  
Cl  OCOA~ o onloteroe peak:K:00*i. 4*040404 y 04e.21 Aeategfute 04* O000404 pare C3,~16e1 00014041097004 

(porke*. r wool coo rotor POMP /0 Obiervacon conooSonto con Met* toeostoocton 041.8*040, 	f ydbe, do ye. ego, yodel, em  
COMO  el 40101amidetola#014 hisellfolo q1.4 t* pmetw400e48p10200 

el "If or.KIni.lonfkott/ct tennfrosal,  mcgr40t4e04004444004 Oto ealo oaxAtirícoo watto ete e,c ,roev, y 
e? Atfpooen a* 7040 '40404. eUOICC^ Yeede ce,fiTux,¿ápora. onzofoteoo. tvs1 <1. v.*. Qe.edle  tal  4*MIN,C47Me49(44047*4444044 

• ay vuoci De uses Gamma cam*, AU!~ Y O.", 0 40 ef AMA IleGtAAWITO Dl! 0441104* 01 EVAWACEÓN De  PACTO  AlAIIINIAL 	.1 
, A ,,Coantio to ooter olevontos on WWI. 0,1'1101,0de Ainteeréollf2/47. 	 I 
; 	 I • A21,  11: 'In,  0400040 00440 M. NtS.C.ON'T M<>1.,400t1/4* en el mettloproced*neereovedmrvkt*Iaborcx~cer de Ete~ (I* endOC tO,Ambieeeli, e ,  

i  , 
' 	

Ofeee'Od O ddhé(Ylad O 10 0444401 zeá, 00 4040 Ilydueeltee efeek‘.000OCtefiebtaf 0 o00~041:471: 	 1 
; 

1 

• ~Wilda prepeck» potonttoenonto non tonne:not 00008004 4000 84 04.640 Amb*nte pot 10que tat movie,. moyordIsondornmeto y 
tequila:* ewe Mho+ eurnplitte 

I 5 ¡C,15rIn-> Oaho cAllOnl vool Oeclatozton d• Itopocto ArnOloodol MAMA 

• ail 12 ' 0.Z 404404400401 4» ~to AMederdeeCO~Cstdel st...~1 malenott 

04 liner CletaY8Cion Cie' ~10 Cen~ 
04 In% SWPollan n:14'S 000,21:11k$WX11011101.4.1 ol ~cool° de offooten eNteo, 	oRt krnnneesn 	Ot.,..C1>POrffil 

011044 mom ilmecés~ 	*CIA r 
C l 10 kee..ANdelOd.~101end ~lee *Piked», y10 toconey'l azyb eureptetlk y 
,21 040 irms,coc*I.,  a* In 41084110, 	 01.He00(00 	00r04c404040,94 ow,e40000 	7440.04040 wxlgo,4090s 400140 04 

anpec-INnopve"mícr-~,,' 

• Opf4*0flotttaftedet pal pale 144 TAMA OH A 	etfoblece  que  clone» con lot ~mottos» omblentol fleneeEL 



Página 6 de 23 

:át 
550494̂ q 

01 PPOCEDIMIENTO S VA Y ORGANISMOS COMPETENTES  

FIT 11.200 Of 1A3t3 GOMM IMAM° AMMENTE Y OS 	APRIAISA REGLAWYOYD DO %TWA DE IVAWACYDN DO  IMPACTO  AMMSPITAI 

eCemose se cmo prorl•rocewivvo nx,ntow 

• AA. At ' Se 	eÇOOIYkop•coselcee***.P.,os ao**ootoTes ,TelorsrmOT oP•k*,  Te*•  e'ene.$ 00,enee9T, ~ernes* Ta*el*ry0 
p/neJen,e~ <Wee Gatlewnal 	401.1.,,crpwesa0nt 	 [Otepeteme, t5500 	5A< Dora qv* 

lAkwrA•0 en tot *Wm* miklodo* en lei *WWI» 33 y34 dolpremnee tegIornordo 

• Art 33."PYtoyocA•rdert!Asotre,:ornp,"Wkiacti~ta. 

• 1.os 'reek" 	neteweekee 0.00,100«fingefee co, 4 	 .G<D. 	, 

cen'OCeltalidLerterrev•V de? Letee,-10 Cletkiebapresere./~. 

	 wennexiss , 	ern.* 5:“.-epene Wee teem $o Dole de $01******mo$ ordrnocyfA MO ~too gy• se one••••••tyyn 
Womb* y Aespedo de Me cooks mancompoilmies-. 

• AA At °IeLpex~preenez,$00*? tx***I0et plonors egmys,*,*nSsOeDoorrol$0 .19;0101y plorloy eeemeez, «revelry 

105 veceíeitleór.áfáCies ?e,./reetíveS~ fette~ex:10•50e~e. if 1~eCter Oeliebeelfe feleelteá 'ten ell OW/Tie:el pea,v÷.1,. 

P"'Ilemeetev CeeMele eh>enCrWee,,,,dce en e,YeCererelet0 *14,m/0en +pity,  ~ea Cassl~onc• ts1 Cyabievna 

..10,nulantretb,,Re040••01 ec•ve eát okimm desandlo comorwat eWoructel cle,ettle oes elbeavelteee ky Ley Ospelnkul Córaflke 

OP ,..43005pcgol3.es.PesiDsreTat~re,‹y15tYay00 Iltopst,,kymen:adorADDCIO• s• se i..e.spoyffils,49•0y0„- 

01. PROCEDIMIENTO SE1A Y ORGANISMOS COAAPETENTES 

CONCHALi 

• UY  14 300 DO usts G8itliat1 DM Mt010 ASeODNIl 0.1. 14-$10 APEUESA ncimmorto DIES SIIIIMA Of TYMLIACKS11 DO  IMPACTO  *MS« >41.11. 

OAECA 
I. b•aa'Alt".,,e, 
Z Ern:Ion v§for, 

1 
• 1 	 

SEA elobowCSAPA _ i}i  .... 	 loexocralxisse 	I 1 I 	pubko ICI 
*WM* WSW*** * . 	 SEA ehyboru , 

• i  
SEA mac* ICIATP*71 	 t 	 * 

W5,01 commát4 
0870 de fe,..e<eet 0 
0011Whourna cows°. I 	 -.  

0 Of EVAL 
I 	

I14.004 
tYPE,CTOk ETECUTIPO 

TriDuR P5E451514 TA 

 

SEA Welke 	,•••---•• 

_.... 

WA Tolle% o OAEC* 1  ----e 

--1, * 

 

odmMIPTITITTI y 
Dy~idnt0 015 

-,•04~0s 	1 

    

~Ira ei ~ow F4.~1•1k 	 y 
•••••••••••••"~ 

SEA Tolicllo—  o WIWI 

*Mx* AMMO* j actigy\ 
~SAM 
• OW Deelorneien  si.  Inyxitio AretIenTal 
• StA• Monk*, de E.,,,Tecc..e* AreuienTul 
• OATICA. ~me* de M Adme~mdMIETIOdo  eme  CompelemeM AndilonlallArt At Incloo ADS IPsarq 
• KtO&e00 Corraciam oll-4~^m~tc, 
• lcusA• iné"9 co~ocroo OP Maiorociorss 1/9,c~wr o AmpLor.k.os 

I • 	A0010A: Co c,"44,10 «me"» ply el ReAel reso***10 05ICTATPA 
I • ICA ~de. ipCY:Sf Dow+ ~MO 

• °AEC& CONA.P.OGA.00TeSAG•SIC4EIIIMI Aw****ro, 101MIIIINT4,,latml Defame% Soeicol y Fareilso.stlIAli 	 Solvel«TEPTee 
; 	Walpole§ y TelecorrunIcaceerml-SEAEIM MIPOAJMITEMI Medo Afreeierft-M04$41~PIAT4ITS-CONADI. 

o \ 
SECRETARio 
MUNICIPAL 

' 
• / • 

6 



Frrrr.  

Página 7 de 23 

02.  RESOLUCIÓN  0 CALIFICACION AFAISIENTAt (RCA1— ART 33 

I. INSTRUMENTOI  OF  OICIENACLON brt TIMM-NO 

-PIAN ItECNNADOR COMUNAL 

• rwUvetre peetent.,20:, r ar~» d's 

eornpalebte con Las cilliposlofortos do4 PLAN 

RECAL4A004 COMMA",  .....rento 	-NAM. do 

Docm.to C.,,6‘,1•0 	292 ¡N. Mc/No 

trILL4deand<A6 Okno..,La oN 	lance 1.)4,1 y 

1 	DA4 	 e'en nuemos urbaryAtitat 

Owordo 	roarAuvi.,aviooroo. 

411.01. *WM. 

.11~1* 

*OW.. 1151•20501,=...] 

itia••••11•1•00.M.I  

~Wm. 
mmeh 

, 	 41.~ • 0** 

,..1414,111,141,1111j— 

.rerr.-21....50••••• 

 

neellual"ituallueeler.1.1.4.  

   

       

02  RESOLUCIÓN  DE CALIFICACION  AMBIENTAL  RCA) - All. 34 

      

2. PUN O OCSAMIONO COMMA& -PIAAPCO 
	

1 

• RCA y DiA totoronpon Non do Dtte9,,Ca0 C.0e,AAKI X.112020: NutunNonto 	Operets 9 ,t1 fetCh0 Z14 MCNILO do 01A at SorAcKs 04 EveluerCiell 

Anin50.0U1 

• actu. 1*,Ltdne camp rt4o~a M.ROECO 3021.2025 !IDEA N.  725=11 c.amo rsuurromAo ..4uoote, oLm O vi yrAt coniídotd ~MA <SO Id 

upfiLL2.,11da.4 de A.1 conuárd. 64 kbautu>oe ocivotZw1511ord Plan RelpIte.ey Cieuket«,  que  &nee sus 	 t‹,,,31,Z1CYjn GI*  tul  flefevIl 	t 

ortIcreeKel Oa coo. M.cdl, lo cohost«, ol 	 Oo oiolonoclón ~oil Now* o lo »CM conlowo eeeda el lenfleeefee e•ee, 

~polo hoof*  te  212121I 
„. 

\\OAD  

.)' 

\
N:I SECRETARI 

' MUNIOP —, 

/ 
.;,-  

•••....., 	* —_ _ 

7 



8 

(6-
'" lvdrbitv:A\e: 

12 Ul1311D9(l' 
,C) 

-1"(1  

tvo Q4rzvt: 

e. 

Ma« 	**.Welly• w*Www*I1* 	eo 	 wps, •go... wwwww 	»OM LI 

(4 OM 	4ft 	4O4 	0e11150> 0.4 	̂-3.1.10jv 

	

50111359•414013V153 ell 	SY1:11D5D4 • 

105:51;M:p -  MORA 

 

if - 'MA C(11 1,101 P1i ,50115.3145,140YVV1Z • 

	

Vr51001 Z1 - lon>iiroto.) :try poi - svotelAlA 41711 	:110Y0.11411 • 

	

101,45913110$ 1. VOW 51 	'505b1515 • 

05 LZ1 ét .VX1(101910) Zit • 

	

0104/70f001431AtA 	`5015,351 • 

t•vai 	 No..10.; • 

0135 115[0 154.N 410215t/ ID )1 cuzumairo,  • 

	

re,gzz 	loio • 

	

I t5t.51,1t- kr5tTift-Z15t41 935400111414010 5Y 	')35i,3 

	

011,19/11011141 1r*411111 	'C141,121400.1 • 

lcumboo 4a9ememooM 
zzaz 01'90 ZZOVVI .P4 NIC43VD003 O 01111113.1 

04.lneDitunwe,31 
	

33105/110•110,,Z0t 1,5r>5•500 
	

0W~ zale>355welotorrwlirea 

005955/9010110:~v551 5 
	

CC1155500101.3.w55501Jeta 51 
155•51.,  LOINIE55,5.1:505n11 St 

	
it1,51A505511~1501:55•151 

	
5c15/1/t0515005,511 15511.91042415511 

5~111/ 051:•..1510,0.....P.I. 0 el, 
0 	50.5.5~.150:1•51155 555.0151 5114 • 454C4 we.« 001 ar4115111)51514.153 • 

órÁnludo 01 554,1  55 Olue,,  0.40S APIS,  +4,  tce 55 1,5.-.A.~  

w 	00 14 04,,u~P511.8 50519100.95,  550,05.5.555,550.. 0554 005s:10,014w 05 050u5 WO st,p5.5010.5e -54po55nue4acpsa 55 ~me . 

•4$01~{,>d 
 

55r.5W'54 5544O5 	55 555555 5 ttoo9Y2 

554 54) ›...twols .s.ouane» s335 	 00 ~-64 5) opoµ~..) 	 13 • 000255 $0401 4434.4405 • 
kary>pg, .150,0"› 501 10111011t•Pent.11» <11 000  WOO 0. 0004000 04,44.41  

04,» 501515115101111.0111 105~11,10  -54 "YDZI54 3.ag,;; 0,405040 Leh mloixdroare 	 5455510555 	564~55.,4 	'..5,0,1,515 • 

1314001r~1331 A 53#100,Antli0 

IVD3I ivunoaviv NO0V31411wDø NOMICIIII "ZO 

EZ GP 8 eu b? 



CALCut.0 01114514003~1•7001 

	

ternX1 01 iffi. *OW. 	•• 210.G. • •22,411.••••••wa• v•••• 	• • aw.• 
• »um& nerm....smismao01I en. 

	

1.621.12*•• comm. 	•22 
2.1.0•0•042•M9 Phena•CIO•i• 2-x•rgae • 4,  

rtne23.4•21nelP r•2 4100 ,0 ,40446.' 

: 	•••• 

...pm MeeN 

it KC. Mr 22 acKlialno 	mikr40 
4-11.74c 	 242 In.. .emet 

4 52544 CIL•42.0.05•40M.º.••• 	444UC • 4.401 
• 1.44•,•••CNTX V011. 	• tam 
0o5..1....A.trot» 	N. 012.44 1200k.•1 • 02•21•2 

ute.44,4•r.. 	r 
Mai t“1440.0.4•2.10 04 10.44 

01.4221•1 	 irid• 2 ....2,24,11•14 
rm. •COtilat 

ekteRn  51•404 t*TACIO~N10% 11c00511I550 
as 5154.4.49•20•00.2•5 wax, 	 1,5 ....AA 
oorms. 1•021012•4211.0 tie 221.1.2,11$ 	 04 .21 
• 4.32C ~MP CITS11. 	 • Int 
A.....11C1Maireloaani~o~ola 
I5*elsr•el~00011 0)00011 	- 44451' 5*054*50 

•ems.umr,..••••••••• 	4.,am 14..W.0.1.11e* 

CAISMOIRKIICLIETINIC• 

WO MAC 522•506 • .2.5 12.2,0124 • COOC. 
Amnon occow•••31.84ewcou e1154 	54 »oars». • 
POMMINENIler 	 m 	•20,1/111•39 
10•••~1,111~011•1•400ffled 

D 

SECRETARIC 
MUNICIPAL 
- 

\;.• 

9 

Página 9 de 23 

03 reemiso oe etx AcIÓN w 144022 
•  

CONCHAL' 

, 	KUNIO DE  EDIFICACIÓN Ir  1417022 04 10/022 

try. 1.13.44314m o 	le Mope el proved* 

O I I W2 de I4t Vr•I0n0AECCMCV,4tCa. 

• Art 03 (GU AuMENIA XMLICCO•ZilelfealULZA1).ARA PDX /WON Prtaaa, 
3fri 	331 333 max. -WIZ popueda 
tnliao Mt, 2.1.21 0400 per. tertanos atectos 3Oottesoptl. 

. Mt 2,4,1I OGUC Estoo,o scy.useAs PRoncrAws, 

• Mt. 231.1 CICOM 119.;10,  Of 303.0f EsrAooNA5 semo03o4C44CAWA AMINO 
411001 - SM. 230 v4100404 4 cornentlo • 33 A8fc3 -20 101A1 

• An TIANAT01100 14•103. DO. 0304.131£ DESCAJENICSIat eirACONAhaitSTO Vtatta5t141 
ook MMO A&AfrCtCi1A 

37 L0'000~011034) dé4"Tor 	Vive":134 • 5 COMM«, • 25 3,4343 
C31143A -214 10141 133111C1C11144 

03.  RI!~  DE EDInCACIÓN P10 14/2022 

• PERMISO 31 10,11C CtON N 14/241332 04.1020232 

3 Nossnos Ubonntic ns o quir 5.  acme  el proyecto 

0053,303 

CoePICItHlt 1510(1340/543.334455.3.515  

ccencen of ocurmod« of who 

CatfiCialait DC C044,11143.116110AD 

DIUÁNCtAIA104703 

ItASANIt 

5/535440* DC  AGIVFAAIIMO 

0D0IA5*41470 

AOTTMIDJII 

0.45000 

IIIÁC5014AMENT0IDIAatt05*044U-S 

MACIONAMitht1002 •IC/Cte 

EVACIONahutpaCts otfiGt VOICULOY 

1311L0,01445*I5*505 papa pEatONIS CON tOt.CAIA MA 

4352 SO NullalMa. 

aa 

COM/aCr) C%/ vrfataM)k 0.24 

a 83 

!fa 	00520 

AfSIMIO - 4001.00 

10 MI2, 

I rtsol 55*. 53 ill mom»,  

153 	WT. • 10011, • I C Mk», 4214 

151 0001211.5 

1 IC »fflé,14 

bib NE 

0, 11M 	4 :ZIA 31 

Ole 4 31.10-11 01 12M-33 

3 0 3244.13)2,5 32.,23 • 30.3 

MIT 24 3 0400 

005410*40 - 4353430 - PAREADD 

All? 2 T OGIIC 

ART 	PIC 3:214,13, I45RM-31 

3 3524S gm r 3 • WI 32.43 

ART 	NIC MT 2 4 2, 04434 

MT, 14 *00 - 	2.43 00520 

AA? 1 4 <>Gue 



COMPICID 

tOCÁ3,20.4eItCIA1 

CUSI • DEMO 

Acrvrom> 

1SCA4.COMOCIOWIT 

03. PERMISO DE EDIFICACte».1 1,1 34/2022 

Página 10 de 23 

03. P 	ISO DE tinft'ACiON Pi 14 ,2022 

- 	SODLCACN W14i2O22 <Id 10 2d22 

4 Utog de Svtio Dentinoi Coeálmplodos. 

t
A . 
omajoiq 

[5.\ 

'o 



Página 11 de 23 

03 PE MISO CIE eDitICACION N 142022 

50,49"1  

.• eaet se •.•  ea 

:a a. 	t 4111111111 
~•••••• 

	

we IOU 1.1!'  e 	wk. !!! e a, ea 

14. .1! It 1.• me, gt II av, 

	

.1! 1.12 	II gg  da•  

=Ai  
a, • Ili 

I ee .• paw 

111, 	aloe eel 

OW 
emomme 

04. RCA  MACÓN Y RECURSOS 

coNcHmi  

Liver 17 300 M. 20 yip, Reolornenlo en e.ocio, 010 Vey Ye 20400g... Cl•13 Inimhwev 4,ptoord01., AO. 17~7~03. -r10.10.,  :::‹7‹3:05-KIL.3e4 

PiCV11.0 Di 111011411, Ley N•111,11811que ettoblece /met De Los Pocedinvereot Admire73011r0, Oae Epen to, Mlot De lei órgonot 047 1.0 Agioninisención Del 

*dodo. £0. 10 tYA.  

DO 

OtagwvacnewsfigteCt»,1 an 00340,C40 077C01trc200 3777t 

' ,05Y0  7770~00710410, 

D 
• 

(Z.  SECRETAR 
MUNIC1 

11 



AOMORMIA0014 
AMPOOPAL qest.bt 
1,~S InIX1/61  

Página 12 de 23 

as.bkeonlisotcommot 

50.14~ 
OfakEACiORE OE MhCO  AMOS«  0.0040A$ 

1 *11,11MSTIAC4411 

	1 

 j WAIIK2PAI 

Do» 	1 	r. 
Mal." 	V 

1. 

0148A0 	— 	 

~CM« 
EV•111•06/4 
MatIEEMAL  

MIPOCOAUDADM 
commul 

amítonthedu 
stontsol,n9141 

Luego de la presentación el Alcalde ofrece la palabra. 

El concejal señor Carlos Sottolichio U., consulta como se aplica la rasante en el 
frontis. Respecto a los estacionamientos, señala que entiende como se aplica la 
normativa, pero por experiencia y las conoce, en que las inmobiliarias declaran 
estacionamientos de visita y que, posteriormente los venden, incluso en el caso de la 
discapacidad, argumento la inmobiliaria que los estacionamientos de discapacitados 
se vendieron porque en el Edificio no había ningún discapacitado, entiende que el 
acceso universal se aplica de otra forma. Ahora bien, sobre el impacto vecinal, que 
más de 200 departamentos no tendrías estacionamiento propio. Consulta además, si 
el Municipio, una vez recepcionado y en régimen, funcionando el Edificio, puede 
inspeccionar el cumplimiento de la normativa posterior. 

La concejala señorita Dennisse Palacios G., agradece la presentación. Señala que, 
el Municipio tuvo 11 meses para tomar alguna acción pertinente, ya que en el mes de 
septiembre de 2022, fue realizada una consulta por parte de su concejalía, a la 
Contraloría General de la República, la respuesta de ese órgano fue que al Municipio 
le corresponde un pronunciamiento al respecto. Ahora bien, consulta qué implica esas 
diferencias que se mencionaros y que están constatadas (PLADECO anterior), 
eventualmente, le inquieta saber si esto podría significar que se anule la entrega del 
permiso de edificación. 

La concejala señora Patricia Molina M., solicita saber quién estaba de Director de 
Obras Municipales en la fecha que fue otorgado el permiso (06.10.22). Asimismo, 
_seña,1-3 que en la comuna existe un problema gravísimo de estacionamientos, es 

, F1 	̂ 
s>,Nireotupkynte. Consulta además, quien regula el tema de los alcantarillados, es 

importantw¿que esto se evalúe. 
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La concejala señora Marjoire Melo V., Consulta qué ocurre con la flora nativa 
protegida, hubo un caso en donde se removió tierra y se sacaron palmeras de ahí. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., agradece la presentación y se adhiere a las 
consultas realizadas por sus antecesores. Ahora bien, es necesario detenerse en la 
responsabilidad que tiene el Municipio, solicita de manera formal, se les informe sobre 
el nuevo protocolo, a propósito del problema relacionado con el correo electrónico. 
Cree que es necesario dejar sobre la mesa, las problemáticas que hay en una 
Institución que, desde su punto de vista, muchas veces no tiene liderazgo y no tiene 
cabeza para poder conducir una Institución tan importante como es el Municipio. 

La concejala señorita Dennisse Palacios G., consulta si tiene alguna implicancia el 
construir un edificio de tal envergadura, al lado de una Casona Patrimonial. 

La concejala señora Patricia Molina M., cree que desde la Dirección de Obras 
Municipales, no ha sido rigurosos internamente, no cumplen procesos, fechas. 

El Director de Obras Municipales (S) señor Carlos Jiménez, respecto a las 
inconsistencias de la declaración y las implicancias que podrían tener, señala que el 
metraje cuadrado que se indica en la declaración con lo que aprueba el permiso es 
bastante marginal, comparado con la dimensión del proyecto, esos metros cuadrados 
no debieran tener una incidencia relevante en cuanto a la misma resolución. Respecto 
a la cercanía del proyecto con la casa Consistorial, señala que más allá que el 
propietario tenga un permiso de edificación, lo que corresponde ahora es que saque 
un permiso de socalzado en activación y excavación, este debiese tener las 
consideraciones del caso si es que compete la cercanía con el predio. En relación a 
la fecha en que se otorgó el permiso, señala que se encontraba él como Director. El 
tema de alcantarillados, señala que lo ve Aguas Andinas. En cuanto a la flora nativa 
protegida, como Dirección de Obras, expresa que no podría pronunciarse frente a este 
caso. Sobre la aplicación de la rasante, señala que se aplica desde la base de los 
medianeros de la propiedad, en un ángulo de 700  en la Zona Central. Respecto a la 
certificación de los estacionamientos de visita, señala que estos quedan declarados 
en el permiso de edificación, posteriormente en la recepción final. 

El Alcalde señor René De La Vega F., complementa que, lamentablemente el 
proyecto no afectaría en algo en particular, ya que se está acogiendo a la normativa. 
Señala que el primer proyecto presentado fue por 18 pisos, pero finalmente el proyecto 
aprobado, es de 15 pisos, es decir, no es un proyecto que este sobre las dimensiones 
o que no esté acogiéndose a la normativa. 

El concejal señor Santiago Arriagada R., consulta si se ha establecido un 
procedimiento disciplinario, a fin de corroborar si existen responsabilidades 
administrativas. 
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CUARTO TEMA  
AUTORIZACIÓN PARA SOLICITAR ANTICIPO DE SUBVENCIÓN PARA RETIRO 
VOLUNTARIO DE 5 ASISTENTES DE LA EDUCACIÓN POR UN MONTO DE 
$ 54.977.863  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

La Directora de Educación señora Fabiola  Pizarro.  expone en base a  power point,  
documento que forma parte integrante de la presente acta. 

LEY N2  20.964  

OTORGA UNA BONIFICACIÓN POR RETIRO 

VOLUNTARIO AL PERSONAL ASISTENTE DE LA 

EDUCACIÓN QUE INDICA, ENTRE LOS AÑOS 2016 AL 

2025 

PROCESO 2021 

14 



BONIFICACIÓN POR RETIRO VOLUNTARIO 

QUE CORRESPONDE A UN MES DE REMUNERACIÓN POR CADA AÑO DE SERVICIO, 11,W Un 

máximo de 011<r IneSe 	oldeMnizar, iíyn es de rwflIn de; u,rnpleadm y puctit,  ‘,.• 

mediante un Antícipo de Subvención Escotar, cuya solicitud requiere el acuerdo del Concejo 

Munkipal. 

BONIFICACIÓN ADKIONAL 

ES UNA BONIFICACIÓN EN UNIDADES DE FOMENTO, de cargo fiscal para quienes tenftan una 

antigüedad mínima de 10 45o5 <'oritinuns y que postulen en el año que cuinpien 65 41/10s, de 

acuerdo a tabla adjunta. 
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Beneficiarios 
:tárd 

CORt SAM 

Los Asistentes de la Educación que se desempeñen en establecimientos 

educacionales del sector municipal y que entre el 01 de julio de 2014 y 

el 31 de diciembre de 2025, ambas fechas inclusive, cumplan 60 años 

de edad si son mujeres, o 65 años de edad si son hombres. 

Esta ley contempla diez procesos de Retiro Voluntario (12.000 cupos en 

total). 

El monto a entregar a los Asistentes de la Educación se compone de: 

Bonificación por Retiro Voluntario, de cargo del sostendor 

Bonificación Adicional en U.f. 

Remo Vokinamlor Aor'samies- 'Ay N. 20 I 41  
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TABLA DE BONIFICACIÓN  ADICIONAL (U.F.)  
CORESAM 
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Nómina de Asistentes  — Cupos año 2021 

Mediante Resolución Exenta 1\l2836 del 2023, se adjudicaron 04 cupos para 
Asistentes de la Educación la comuna de Canchal( (1 rezagado de procesos de 
años anteriores y4 del 2021). 
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!Miro Voluntn-lo Arkehonlin lly 20344  

CORES~  

Solicitud de Financiamiento — Proceso 2021  

Por tanto, se solicita: 

'Acuerdo del Concejo Municipal para solicitar un Anticipo de la 
Subvención Escolar por un monto de $54.977.863.-, con la 

finalidad de financiar la bonificación de cargo del sostenedor 
para el Retiro Voluntario de 5 Asistentes de la Educación, 

Proceso 2021, en el marco de la Ley 20.964': 

Terminada la presentación el Alcalde ofrece la palabra. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes A Anticipo de Subvención para 
Retiro Voluntario de 5 Asistentes de la Educación por un monto de $ 54.977.863. 

RUT  Nombre Establecimiento 

Fecha 

Nacimiento 

Postuló a 

Cupos del 

Año Beneficio de 

cupos proceso 

Edad al 

momento 

de 

postular 

N° de 

Meses 

Bonificación 

Cargo del 

Sostenedor 

Anticipo  

Subvención 

dd-mm-aaaa aaaa 

9357375-7 
DELGADO PINEDA 

NANCY 
ESCUELA CAMILO 

HENRIQUEZ 
17-06-1960 2020 

Reasignado 

2020 
60 11 18.113.150 18.113.150 

7697623-6 
MÁRQUEZ VALENZUELA 

AURORA ISABEL 

ESCUELA PEDRO 

AGUIRRE CERDA 
28-01-1956 2020 

Beneficiario 

2021 
64 11 9.266.279 9.266.279 

6869890-1 
ROJAS CORTÉS JUAN 

LORENZO 

LICEO 

MUNC.ALMIRANTE 

GALVARINO 

RIVE  ROS 

30-06-1954 2021 
Beneficiario 

2021  
67 11 3.865.890 3.865.890 

7841175-9 
SAN MARTÍN NEIRA 

MIRIAM EUGENIA 

ESCUELA CAMILO 

HENRIQUEZ 
01-12-1957 2021 

Beneficiario 

2021 
64 11 9.637.925 9.637.925 

14611953-0 
VALENCIA GÓMEZ 

LUZ MARINA 

ESCUELA  ESP.  

HUMBERTO 

ARANDA 

IRRIBARREN 

22-02-1955 2021 
Beneficiario 

2021 
66 11 14.094.619 14.094.619 

54.977.863 54.977.863 
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QUINTO TEMA  
APROBACIÓN SUBVENCIONES QUE SE INDICAN.  

El concejal señor Carlos Sottolichio Vicepresidente de la Comisión de Hacienda 
(Subvenciones), señala que la Comisión sesiono hoy, en principio se habían 
aprobado 4 solicitudes, una de ellas quedó diferida, ya que no quedo claro el uso de 
los recursos, se tratara en una próxima sesión de Comisión. 

° Nombre Organización  Rut  Descripción de la solicitud Solicitud 
Propuesta 
Municipal 

Propuesta 
 Comisión 

CORPORACIÓN ANACROJ - 
AYUDA AL NIÑO CON 

ARTRITIS CRÓNICA JUVENIL 
65.024.530-K 

Solicita apoyo para financiar 
programa de útiles escolares 

para pacientes de la 
corporación que padecen de 
artritis idiopática juvenil (AIJ) 

$ 1.500.000 $ 500.000 $ 500.000 

JUNTA DE VECINOS N° 28 
"JUANITA AGUIRRE" 

72.069.000-4 

Contratación del servicio de 
producción de eventos que 
incluye: sonido, iluminación, 

escenario y amplificación para 
actividad artística y gratuita a 

realizar en calle Allana el 
25.11.2023 

$ 2.000.000 $ 2.000.000 $ 2.000.000 

FUNDACIÓN FORTALEZA 65.088.151-6 

Compra de tres sillas de ruedas 
deportivas profesionales 

reacondicionadas para talleres 
sensoriales de deporte 

paralímpico en 
establecimientos 

educacionales de la comuna 

$ 7.734.998 $ 2.580.000 $ 2.580.000 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes Subvención para la Corporación 
ANACROJ-Ayuda al Niño con Artritis Crónica Infantil, por un monto de $500.000.- 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes Subvención para la Junta de 
Vecinos N°28  "Juanita  Aguirre", por un monto de $2.000.000.- 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes Subvención para la Fundación 
Fortaleza, por un monto de $2.580.000.- 

SEXTO TEMA 
VARIOS  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

El concejal señor Carlos Sottolichio U., señala que el día 15 de junio, hizo una 
solicitud, por escrita a la gestión, en orden a pronunciarse e informar sobre una 

\DFátiriesa llamada Hernais Jaco, a la cual se le adjudico obras en la Municipalidad, 
info'rn-;i'l,que a la fecha no se le ha respondido. 

CRESolicita--se exhiba ante el Concejo la escritura pública de la empresa Hernais Jaco. 

UNj 	ital;informar al Concejo, si el Edificio de la Biblioteca Municipal, cuenta con 
cffin final. Solicita se informe, qué otorgamiento de patente, se cursó para la 
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cafetería instalada en le Biblioteca Municipal. 

El concejal señor Mario Soto A., no tiene puntos Varios. 

La concejala señora Natalia Sarmiento M., lamenta que lo que está ocurriendo en 
la comuna, ya van 4 homicidios en 1 semana, es muy preocupante. Por otra parte, 
felicita al nuevo Presidente de la Junta de Vecinos 44 Nueva Esperanza, don Oscar 
Chaparro, el cual es hijo de un gran Dirigente de la comuna, don Antonio Chaparro. 

La concejala señorita Dennisse Palacios G., solicita toda la información estadística 
que tenga a disposición la Corporación Municipal, sobre la deserción escolar en los 
establecimientos municipales, además, solicita se informe si existen protocolos en 
caso de que la deserción se lleve a cabo y que el niño regrese. Por otro lado, solicita 
se informe, si existen manuales o protocolos de poda a nivel municipal. Comenta que, 
durante esta semana, ha hecho algunas gestiones con el SERVIU, con la 
Superintendencia de Servicio Sanitario y con algunos Directores de la Municipalidad, 
señala que se encuentra ayudando a un sector de El Cortijo, específicamente, de  
Abraham  Linconl con Algarrobal, hace varios años que en ese sector se anegan, la 
Superintendencia ha agendado una visita en terreno para mañana. Finalmente, sobre 
la situación delictual que está ocurriendo en la comuna, señala que uno de los 
afectados es un adolecente del sector El Cortijo, quien ha fallecido; cree que el Estado 
y Municipio tienen el deber de acompañar. 

La concejala señora Patricia Molina M., se suma a las condolencias para la familia 
de los jóvenes fallecidos el fin de semana, hoy se está viviendo una situación muy 
compleja. Por otra parte, comenta que hay muchas solicitudes de poda y tala que ha 
realizado durante sus dos años de concejala, es necesario que estas se efectúen 
cuando se requieres, las calles están cada vez más oscuras y aumentan los riesgos 
de delincuencia, lo mismo ocurre con las luminarias, la gran mayoría se encuentran 
en muy mal estado y apagadas, en la misma línea, consulta si existe algún contrato 
de mantención de luminarias nocturnas. Por otra parte, solicita se informe, sobre 
posible autorización para realización de fonda en dependencia del Club  Juanita  
Aguirre, los vecinos de alrededores no están de acuerdo. 

El Alcalde señor René De La Vega F., sobre las fondas, señala que aún no le han 
solicitado alguna reunión, pero todo es  conversable.  En relación a la situación de las 
luminarias, comenta que se están a la espera de aprobación de proyecto con el 
SEREMI de Energía. 

La concejala señora  Marjorie  Melo V., cree que, en relación al aumento de la 
delincuencia, es necesario e importante, apoyar a los jóvenes. Solicita instalación de 
luminarias, por Zapadores donde está ubicado el Gimnasio Juan Jaque, los vecinos 
indican que se ese sector es muy oscuro. 

D 
sy-\.• 
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El concejal señor Santiago Arriagada R., vecinos del Barrio Monterrey le han 
comentado que durante esta semana se han producido varios asaltos, solicitan 
refuerzos de rondas de seguridad. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., comenta que han tenido una reunión con 
Carabineros, con las Directoras de distintos Jardines Infantiles, precisamente para 
abordar situaciones de seguridad que se dan en los alrededores de los Jardines. 
Solicita además, se pueda hacer una ruta diagnostica de los árboles que requieran 
tala o poda alrededor de los jardines infantiles y además, una ruta diagnóstica de las 
luminarias. Por otra parte, a propósito del debate ya desarrollado, comenta que existen 
habilitados 575 Correos Institucionales, sin embargo, a julio de 2023, hay 218 
funcionarios planta y 152 funcionarios a contrata, es decir, 370 trabajadores en total, 
a mayor abundamiento, existen más de 200 correos habilitados de personal que no 
están en función, solicita se puedan tomar todas las medidas para así poder verificar 
estos datos y corregir la situación. Continuando sus Varios, expresa que hace un par 
de semanas atrás, el representante del Directorio del Concejo Municipal señor  Omar  
Fuentes, compartió al Concejo, vía correo electrónico actas del Directorio de la 
Corporación, en dos de esas se aprobaron 5 licitaciones públicas por parte del 
Directorio; la figura ya en la Corporación es que el Directorio da conformidad para que 
la Secretaria General, apruebe la licitación, ahora bien, desde su concejalía revisaron 
el Mercado Público, hay cuestiones que le llaman mucho la atención, primero sobre la 
empresa adjudicada, señala que se hizo de muy mala forma esta licitación, en esa 
misma reunión del Directorio, se aprueba otra licitación (prótesis dentales), se adjudica 
a la empresa más económica, no es razonable que se presente una segunda oferta 
que presenta una propuesta que es ridícula y que, naturalmente esa persona sabia, 
que no iba a ganar la licitación, por lo bajo, le parece sospechoso. Otra licitación 
(artículos de ferretería, se presenta solo un oferente, la oferta sin IVA es de 115 
millones y con IVA 136 millones, se acepta, sin embargo el presupuesto referencial es 
de 75 millones. Estas situaciones le parecen gravísimas, la Corporación no está 
actuando con los más altos estándares, actúa de manera contraria, comenta que 
tomara las medidas que sean necesarias, con el fin de despejar estas interrogantes. 
Solicita se pueda generar el acuerdo, que en una próxima sesión se pueda presentar 
el representante del Concejo en el Directorio de CORESAM, y asimismo, cree que es 
conveniente poder capacitar a los Directores de la Corporación para que estas 
cuestiones no sigan ocurriendo. 

El Alcalde señor René De La Vega F., señala que, los procesos de licitación por parte 
de la Corporación y las Comisiones, pasan por los canales que corresponden, sin 
embargo, señala que hay procesos que se pueden mejorar, de igual forma, cree que 
es conveniente y para mayor tranquilidad, solicitar los antecedentes necesarios, citar 
al representante del Concejo en el Directorio de CORESAM. 

Se acuerda por la unanimidad de los presentes, citar al Representante del 
Concejo en el Directorio de CORESAM, don  Omar  Fuentes Lillo, pueda 
comparecer a una próxima sesión de concejo, a dar cuenta de las funciones que 

\  hl cuppolido a la fecha. 
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La concejala señora Natalia Sarmiento M., sugiere se le brinde el apoyo al anfiteatro 
El Cortijo al igual que al Aniversario del sector, es importante el respaldo. 

El señor Marcelino Cerda Representante de las Organizaciones Sociales El 
Cortijo, expresa que la comunidad cumple 53 años, esta actividad se realizara 26 de 
agosto, es parte de un proceso histórico como todos los años, la cual siempre ha sido 
auto gestionada, es en la  UV  30 frente al Liceo Federico García Lorca. Solicitan en 
esta ocasión los permisos necesarios para llevar a cabo de la mejor forma este evento, 
no pretenden generar conflictos. 

El Alcalde señor René De La Vega F., comenta que, es bueno que se reúnan en 
conjunto con la Junta de Vecinos, el Municipio y los Representantes de las 
Organizaciones Sociales, para así lograr afinidad a la actividad. Como todos los años, 
seguirán apoyando, ahora bien, el año pasado les llamo mucho la atención que la 
Junta de Vecinos no participó y que este año nuevamente no participará, cree que es 
importante que se entienda que todos son parte de una comunidad, es importante 
tomarle la opinión a la Junta de Vecinos. La idea es que todas las actividades se 
desarrollen en armonía. 

La señora  Jessica  Triviño, comenta que, en la carta solo aparecen dos 
Agrupaciones, pero son muchas otras, es una toma que es reconocida históricamente, 
algunas tienen personalidad jurídica y otras no, de esa manera son reconocidas en el 
territorio, señala que la afinidad con la Junta de Vecinos ha sido bien compleja y eso 
no significa que no se pueda desarrollar el Aniversario, expresa que esta actividad se 
hará. 

El Acalde señor René De La Vega F., comenta que, se deben buscar conciliaciones 
que sumen. 

La concejala señora Patricia Molina M., comenta que el Aniversario de El Cortijo es 
una actividad histórica y entretenida, les brinda todo su apoyo, ojalá que la Junta de 
Vecinos se pueda sumar, es importante. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., valora la forma que tiene de organizarse El 
Cortijo, como también valora las distintas formas que, autónomamente, decidan 
organizarse las Juntas de Vecinos, los territorios y levantar sus respectivas 
celebraciones. Con respecto a la amplitud o no que pudiese tener en Aniversario, cree 
que es la identidad, el sentido territorial, lo valora y se pone a disposición para 
contribuir en lo que sea necesario. Asimismo, cree que se pueden tomar las medidas 
para incentivar a las Juntas de Vecinos, aun así, es una actividad que se debe realizar. 

El concejal señor Carlos Sottolichio U., cree que las peticiones que requieren, se 
pueden canalizar, además, piensa que se pueden llegar a acercamientos entre la 
comunidad para "limar asperezas". 

C\  
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El concejal señor Santiago Arriagada R., señala que es muy importante que el 
Concejo sea un espacio donde se pueda exponer un hecho tan importante como el 
resguardo del patrimonio, tiene la convicción que siempre se puede dialogar para 
llegar a acuerdos. Les brinda toda la disposición de apoyo. 

La concejala señorita Dennisse Palacios G. les brinda todo su apoyo, comenta que 
el año pasado fue una actividad gratificante. ahora bien, cree que solo existen malos 
entendidos con la Junta de Vecinos, solo se deben llegar a acuerdos y para eso es 
importante el diálogo. 

El Alcalde señor René De La Vega F , expresa que esta actividad se potenciará como 
siempre se ha tratado de hacer. 

Los concejales se suman y dan respaldo a la actividad. 

Siendo las 18:53 horas, se da por terminada la sesión. 

SÍNTESIS ACUERDOS SESIÓN ORDINARIA 
JUEVES 17 DE AGOSTO 2023 2023  

ACUERDO N°179/2023  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Acta S. Ordinaria 01.06.23, con 
la observación formulada por la concejala Arcos, quedando expresado: 

"el foco está puesto en el ámbito pedagógico". 

ACUERDO N°180/2023  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Acta S. Ordinaria 08.06.23, sin 
observaciones. 
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ACUERDO N°181/2023  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes A Anticipo de Subvención para 
Retiro Voluntario de 5 Asistentes de la Educación por un monto de $ 54.977.863. 

RUT  Nombre Establecimiento 

Fecha 

Nacimiento 

Postuló a 

Cupos del 
Año  Beneficio de 

cupos proceso 

Edad al 

momento 

de 

postular 

N° de 

Meses 

Bonificación 

Cargo del 

Sostenedor 

Anticipo  

Subvención 

dd-mm-aaaa aaaa 

9357375-7 
DELGADO PINEDA 

NANCY 

ESCUELA CAMILO 

HENRIQUEZ 
17-06-1960 2020 

Reasignado 

2020 
60 11 18.113.150 18.113.150 

7697623-6 
MÁRQUEZ VALENZUELA 

AURORA ISABEL 

ESCUELA PEDRO 

AGUIRRE CERDA 
28-01-1956 2020 

Beneficiario 

2021 
64 11 9.266.279 9.266.279 

6869890-1 
ROJAS CORTÉS JUAN 

LORENZO 

LICEO 

MIUNC.ALMIRANTE 

GALVARINO 

RIVE  ROS 

30-06-1954 2021 
Beneficiario 

2021  
67 11 3.865.890 3.865.890 

7841175-9 
SAN MARTÍN NEIRA 

MIRIAM EUGENIA 

ESCUELA CAMILO 

HENRIQUEZ 
01-12-1957 2021 

Beneficiario 

2021 
64 11 9.637.925 9.637.925 

14611953-0 
VALENCIA GÓMEZ 

LUZ MARINA 

ESCUELA  ESP.  

HUMBERTO 

ARANDA 

IRRIBARREN 

22-02-1955 2021 
Beneficiario 

2021 
66 11 14.094.619 14.094.619 

54.977.863 54.977.863 

ACUERDO N°182/2023  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes Subvención para la Corporación 
ANACROJ-Ayuda al Niño con Artritis Crónica Infantil, por un monto de $500.000.- 

ACUERDO N°183/2023  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes Subvención para la Junta de 
Vecinos N°28  "Juanita  Aguirre", por un monto de $2.000.000.- 

ACUERDO N°184/2023  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes Subvención para la Fundación 
Fortaleza, por un monto de $2.580.000.- 

ACUERDO N'185/2023 
Se acuerda por la unanimidad de ios  present 	citar al Representante del 
Concejo en el Directorio de CORESAM, Oh  Om  Fuentes Lillo, pueda 
comparecer a una próxima sesión de concejo / 	 e las funciones que 
ha cumplido a la fe‘dia, de 

e 
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